



TEMPLO BETEL

ASAMBLEAS DE DIOS



BOLETÍN 978

Domingo 29 de Octubre de 2017

VISIÓN

Una Iglesia que viva el verdadero amor, y pasión incontrolable por las almas, desarrollando Grupos Familiares en cada colonia.

(1ª Co. 13:13;
Mateo 9:35 -36)

MISIÓN

Instruir a hombres y mujeres fieles, para que enseñen a otros las verdades divinas.

(2ª Timoteo 2: 2)

PROGRAMAS RADIALES

RadioBeteLES

www.templobetel.org
24/7

Radio Verdad 95.7 FM.

Martes 8: 00 pm.

Radio Visión 90.5 FM.

Jueves 5: 00 pm.

(Sector Lourdes Colón)

FILIALES

Nuevo Lourdes
Los Chorros
Campos Verdes II
El Botoncillal
El Chaparral

100 DÍAS DE ORACIÓN



SERVICIOS SEMANALES

DOMINGO



Primer Devocional 08:00 a.m

Escuela Dominical 10:00 a.m

Segundo Devocional 11:00 a.m

Tercer Devocional 05:00 p.m

Cultos en Filiales 04:00 p.m

LUNES



Dedíquelo a su Familia

MARTES



Consejería Matrimonial y Espiritual

Cultos en Filiales y reuniones por zonas

MIÉRCOLES



Culto Familiar 06:30 pm

JUEVES



Cultos Filiales y Discipulado

VIERNES



Grupos Familiares 07:00 p.m

SÁBADO



Culto Juvenil 04:00 p.m

Grupos Familiares 07:00 p.m

Sirviendo al Señor y a usted: Nora y Francisco Valdizón.

2º Calle Oriente 6-6, Santa Tecla Tel. 2229-2007

Página Web: www.templobetel.org

Correo electrónico: info@templobetel.org

FLORES A LOS MUERTOS

Ir a enflorar a los cementerio el 1 y 2 de noviembre es una tradición para las personas católicas, para rendirle ofrendas a los muertos, pero dicha tradición va mas allá del hecho de ir a poner flores a una tumba; realmente, es una invocación al espíritu del muerto para reunirse con él en el cementerio, el lugar que fue destinado para habitación del cuerpo de los muertos.

Para las culturas mexicanas, el día de los muertos o santos difuntos, como la iglesia católica le llama, es el día de celebrar con la persona que falleció, creen que el espíritu del fallecido sale el 31 de octubre para visitarlos; por ello, llevan comida a las tumbas, porque para ellos el muerto sale a media noche a comer y a tomarse el vino que le llevaron. Usted puede buscar videos en Google y Youtube para ampliar detalles de su tradición. La fiesta a todos los santos y difuntos aparece en el Santoral Católico desde el período comprendido entre los años 827-844 de nuestra era, por disposición del papa Gregorio IV

(<https://www.publimetro.com.mx/mx/noticias/2011/10/30/dia-muertos-vs-halloween-origen-ambas-tradiciones.html>).

Como usted se da cuenta dicha tradición de ir a poner flores el 1-2 de noviembre es de la iglesia católica, no tiene nada que ver con el pueblo evangélico; es una actividad de invocación a espíritus, por eso está ligada al Halloween que es una actividad satánica de la cual el pueblo del Señor no debe participar.

Lo diré en español para darme a entender: los evangélicos no llevamos flores a los muertos en las fiestas de octubre y noviembre, porque eso no es correcto hacerlo en esas fechas, si va a ir al cementerio que sea a predicar a los vivos.

Debo aclarar que no es pecado que visite el cementerio y lleve flores a su ser querido, aunque ya no está ahí; pero hágalo de enero a septiembre no en esta fecha de tradición religiosa, porque usted ya no es católico, sino un hijo de Dios que sabe discernir entre lo que agrada a Dios y lo que honra al Diablo.

Amado hermano, en el amor del Señor evite contaminarse de las tradiciones de origen pagano, mejor busque más la presencia del Señor.

Anuncios

Síguenos en



Grupos Familiares

Reunión por Zonas y Filiales
Martes 31 de Octubre
Hora: 7:00 pm



Culto de Inspiración

Inspirémonos en la
Presencia del Señor

Jueves 02 de Noviembre
Hora: 9:00 am
Bus hará recorrido en Filiales



Culto de Mujeres

Sábado 4 de Noviembre
Hora: 3:00 pm
Traiga una Invitada



Santa Cena



Próximo Domingo
5 de Noviembre

Ayuno

Del 05 al 11 de
Noviembre



19° Aniversario Templo Betel

Del 15 al 19 de Noviembre

¿Qué le regalará a la
Cumpleañera?



Bodas Colectivas

Retire su solicitud
en Secretaría



Rifa Pro-Campamento

PIDA SU LISTA HOY...
MÁS INFORMACIÓN CON
PASTOR JUVENIL
GERSON VALDIZÓN



Campamento Juvenil 2017

Del 26 al 29 de Diciembre de 2017

Monte Sión,
Guatemala

Costo: \$90.00

¡Aporta desde ya!

Versículo a Memorizar: 2da Pedro 3:18 "Antes bien, creced en la gracia y el conocimiento de nuestro Señor y Salvador Jesucristo. A él sea gloria ahora y hasta el día de la eternidad. Amén".

Mi Sendero de Amor

NOTAS DEL SERMÓN

Quiero andar mi Señor, por tu senda de amor, elevándome más y más, por doquiera impartiendo alegría y solaz, pero lleno de bondad.



Mi sendero de amor llena hoy Señor, Que tu espíritu guíe mis pies, y que siempre al cantar lleno esté de tu amor el camino por donde voy.



Tenme cerca de ti, ¡Oh mi buen Salvador! no permitas jamás, jamás, que yo vague sin luz, sin destino; sin paz, mi sendero de amor llena hoy.



La jornada fugas pronto terminará, y no habrá más sufrir allá. Permitidme cantar al Augusto Señor, mi sendero de amor llena hoy.



Texto:

Tema:

I. _____

II. _____

III. _____
